
Bilanz Hallensaison 2022  

Hier nun die Bilanz der LG Ohra – Energie – Hallensaison 2022 :  

• Deutsche Meisterschaften: .//.  

• Mitteldeutsche Meisterschaften:        2 x Gold  

- Nathalie Möller (wJA/18/u 20)              -         3000 m 14:29,43 min  

- Anna Amalia Riechel (wJB/16/u 18)     -         Hochsprung 1,63 m  

   

• Thüringer Landesmeisterschaften – Medaillenspiegel:  

   

Erwachsene:  

1. LC Jena                 11 x Gold      4 x Silber      23 x Bronze  

( LG Ohra – Energie    0 x               0 x                0 x)  

   

Jugend (16 – 19):  

1. LAC Erfurt                9 x Gold     14 x Silber      5 x Bronze  

  

           …  

          6.  LG Ohra – Energie   3 x Gold       3 x Silber     1 x Bronze  

   

Schüler (12 – 15):  

1. LAC Erfurt              17 x Gold      19 x Silber    10 x Bronze  

…  

6. LG Ohra – Energie   3 x Gold        3 x Silber     6 x Bronze  

   

Mehrkampf Schüler (12-15):  

1. LAC Erfurt              3 x Gold       2 x Silber     6 x Bronze  

    (LG Ohra – Energie   0 x                  0 x              0 x)  

 



 

GESAMTMEDAILLENSPIEGEL :  

1. LAC Erfurt         30 x Gold      38 x Silber  22 x Bronze  

2.  LC Jena            29 x Gold      24 x Silber  16 x Bronze  

3.  ASV Erfurt         17 x Gold     10 x Silber     3 x Bronze 

4.  KSSV Weimar     6 x Gold       9 x Silber   13 x Bronze  

6. LG Ohra –            6 x Gold      6 x Silber      7 x Bronze  

     Energie 

   

Insgesamt hatten 18 Vereine Anteil an Medaillen.  

Während sich mit dem LAC Erfurt und LC Jena zwei Spitzenvereine klar an die 

Spitze absetzten, kam der ASV Erfurt klar auf Rang 3, während sich dahinter 

einige Vereine eng hintereinander ranken.  

Die LG Ohra – Energie konnte vor 2 Jahren im Jahr 2020 einen großartigen 

3.Rang mit                  

30 Medaillen (9 x Gold, 12 x Silber und 9 x Bronze) erringen-  

nun 2 Jahre später (2021 – Ausfall durch Pandemie) im Jahre 2022 wurden es 19 

Medaillen (6 x/6 x/7 x), wobei es weniger Disziplinen gab (z.B. dieses Jahr keine 

Staffeln).  

So gesehen war die Bilanz trotz einiger Einbußen unterm Strich gerade noch im 

guten Bereich angesiedelt - Steigerungen in Richtung Sommer müssen folgen.  

 


